

Ficha de Proyecto

Proyecto	Plan Integral de Movilidad Urbana Sustentable del Municipio de Celaya
Clave	2019-09 Los Cabos diagnóstico de movilidad.
Año	2019
País	México
Cliente	Instituto Municipal de Investigación, Planeación y Estadística del Municipio de Celaya (IMIPE)
Tipo de Proyecto	<i>(Mv) Movilidad</i>
Resumen	El PIMUS del Municipio de Celaya busca mejorar la movilidad urbana y regional en beneficio de sus habitantes, elaborando una herramienta para diagnosticar la movilidad en el municipio y proponiendo estrategias y acciones para lograrlo en el corto, mediano y largo plazo.



- **Análisis de los determinantes de la demanda de movilidad:**

Dentro de esta etapa se analizó información como las proyecciones referenciales de variables demográficas y económicas, así como la topografía, hidrología y geología, las condiciones climáticas, la morfología urbana para poder entender las condicionantes físicas para la movilidad del municipio de Celaya.

- **Análisis de demanda:**

Para determinar la demanda de movilidad en el municipio de Celaya, complementando estudios previamente elaborados identificando las necesidades de la población urbana, suburbana y rural.

- **Análisis de oferta**

En este apartado se realizaron estudios en campo para conocer la oferta de movilidad que brinda el municipio de Celaya a sus habitantes, así como la calidad de esta oferta.

- **Estudios transversales**

Se desarrollan estudios que se consideran transversales Benchmark de indicadores de la movilidad, Estudio de la perspectiva de género en el transporte y la movilidad, Caracterización y análisis de la seguridad vial

- **Análisis de impacto vial**

Se analizan los impactos de la movilidad en temas como salud, accidentes, congestión, ruido e inmobiliario. Para posteriormente proponer medidas para reducir los impactos y costos

- **Marco jurídico, político y administrativo**

Se identificaron las leyes y los actores que tienen alguna incidencia en el ámbito del PIMUS. Esto, a través de la revisión del marco jurídico y reglamentario en el Estado de Guanajuato y Municipio de Celaya a efecto de proponer las adecuaciones necesarias a los reglamentos y ordenamientos afines.

- **Programas y propuesto**

Programa de red vial estratégica, Programa de gestión de la demanda del transporte motorizado particular, Programa de ordenamiento del transporte de carga, Programa de movilidad peatonal y espacio público, Propuesta específica para la zona centro, Propuesta de Programa para el fomento y mejoramiento de la movilidad ciclista, Propuesta de Plan de Acción de Seguridad Vial, Propuesta de Desarrollo Orientado al



Software
/ Equipo utilizado

Innovación

Se utilizaron distintas herramientas y softwares para la realización del proyecto. Este PIMUS tiene la particularidad de contar con un Alcance Municipal en temas de Transporte de Carga, Transporte Escolar y Estudio de Equidad y Género, así como para la Propuesta de Programa de Seguridad Vial Municipal, Propuesta Institucional de la Movilidad y el Plan de Comunicación

Numeralia

Resultado

